



EXHIBITORS / AUSSTELLER

PROCESO DIGITAL DE AUDIO

STAND 106
HALL B3

TORO EQUIPMENT

STAND 539
HALL A3

RMD

STAND 116
HALL C3



- | | | | |
|--|--|---|--|
| Wassergewinnung/Wasserverteilung
Kosten- und Hochwasserdruck
Water extraction/Drains
Costal protection/food control | Dienstleistung/Services
Wasser/Abwasser
Abfallentsorgung/Recycling
Altlastensanierung
Services
Water and waste water
Refuse disposal and recycling
Decontamination of old sites | Deponietechnik/Thermische
Verwertung/Luftreinigung
Energiegewinnung aus Abfallstoffen
Waste disposal site technology/
Thermal utilization/Air pollution control
Generating energy from waste materials | Abfallbehandlung
Recycling/Verwertung
Refuse treatment/
Recycling/Waste utilization |
| Wasser- u. Abwasserbehandlung
Water and sewage treatment | Kanalinspektion, -reinigung
und -wartung
Sewer inspection/cleaning/maintenance | Abfallwinnung/-betriebe
Fahrzeuge/Gehälter
Straßenreinigung und Winterdienst
Refuse collection and transport
Vehicles/containers
Street cleaning and winter road services | Freigelände
Open-air site |
| Mess- und Regeltechnik
Measurement and control technology | | | VDM A-Praxisstage
VAK
Trucks in Action |



5 - 9 MAI 2008 NEUE MESSE MÜNCHEN

ADE Internacional EXCAL S.A.
C/ Recondo s/n (Estación Campogrande)
47007 Valladolid - SPAIN
Tlf: +34 983 293 966
Fax: +34 983 209 803
www.excal.es
excal@excal.es



5 - 9 MAI 2008 / NEUE MESSE MÜNCHEN

15. Internationale Fachmesse für
Wasser - Abwasser - Abfall - Recycling

ENVIRONMENTAL SOLUTIONS



CASTILLA Y LEÓN SPANIEN



PROCESO DIGITAL DE AUDIO

Pdaudio, entwickelt seine Tätigkeit im Design, Herstellung und Vermarktung von Dispositiven*, unter der eingetragenen Schutzmarke EcuDap, zur Bearbeitung von Audio Signalen und Führung und Kontrolle der Lärmbekämpfung durch digitaler Technologie mit seinem eigenem Software.

Mit dem Ziel:

• **Begünstigung der durchgängigen Inspektionen und Kontrollen** der klasifizierten Aktivitäten und Schallpegel zu gunsten der Gemeindeserviceinspektion in:

- Lokalen allgemeines Zulaufes
- Industrie-Aktivitäten
- Verkehr
- Ect.

• **Als Basis zur Einführung eines Bewachungs-Systems das den Lärm in Materie Umwelt dient.** Mit information ans Publikum durch Internet; mit einzigartigen Entwicklungen im Sektor wie z.B. die Karten des Dynamischen Lärms. Erhalten Sie mehr Information auf unserer Website www.elruido.com

Pdaudio is dedicated to the design, manufacture and marketing of devices; under the EcuDap registered trademark, for the treatment of audio signals and noise Management and control, using digital technology based on their own software.*

Aimed at:

- **Favouring constant inspection and control** of classified activities and noisy environments undertaken by Municipal Inspection Services in
- Crowded public places,
- Industrial activities,
- Traffic,
- Etc.

• **Serving as the basis for introducing an Environmental Noise Supervision System, which assists in the control and management of noise produced in metropolitan areas**

PdAudio is the pioneer in accomplishing supervision systems with data available to the public via Internet, and in developing the only tools in the sector such as dynamical noise maps. Obtain more information from our web page: www.elruido.com

Adress: C/ Ávila, 23 Bajo Town/City: 09001 - Burgos - SPAIN
Phone: +34 947 207 041 Fax: + 34 947 209 774 E_mail: pdaudio@ecudap.com Web: www.ecudap.com



TORO EQUIPMENT

Toro Equipment S.L. ein Spanisches Unternehmen ist Marktführer in der Herstellung von Betriebs- als auch von Städtischen Abwasserreinigungs Maschinerie. Wir befinden uns in Valladolid, Betriebsstadt von Castilla y León, (200 Km von Madrid entfernt).

Unsere Geräte decken alle Behandlungen der Abwasserreinigungslinien. Maschinen für die Vorbehandlung, zur Aussiebung und Dekantierung; Maschinen die durch die gelöste Luft flotieren; Schlammstärker; Öl-und Fettabscheider; Filterpresse. Ein weitgehendes Sortiment an Modellen die sich Ihrer konkreten Anwendung anpassen.

Toro Equipment hat ein System der Fortentwicklung und Qualitätsführung entwickelt entsprechend der Norm **UNE-EN-ISO 9001:2000.**

Toro Equipment, S.L., a Spanish company, leader in manufacturing machinery for industrial and urban wastewater treatment. We are located in Valladolid, an industrial city in Castilla y León, (about 200 km from Madrid).

Our equipments covers the whole line of wastewater treatment. Pre-treatment equipment, screens, lamelar decanters; dissolved air flotation units; sludge thickeners; Oil and fat separators; Press filters. A wide range of models adapted to every specific application.

*Toro Equipment has developed and introduced a Quality Assurance system in conformity with the **UNE-EN-ISO 9001:2000 standard.***

Adress: C/ Sauce, s/n Town/City: 47193 - La Cistérniga (Valladolid) - SPAIN
Phone: +34 983 403 047 Fax: + 34 983 403 048 E_mail: toro@toroequipment.com Web: www.toroequipment.com



RMD

RMD: KOMPROMISS EINES GROSSEN UNTERNEHMENS Recuperación Materiales Diversos (RMD) ist ein Spanisches Wiederaufbereitungsunternehmen mit einer privilegierten Stellung im Europäischen Markt. Unsere Haupttätigkeit ist die Wiederverwärtung von Metallen die kein Eisen enthalten, Plastik und nicht benutzbaren Reifen.

Infolge des Wachstums des Unternehemns und unserer ständigen Suche nach besseren Ergebnissen, haben wir unsere eigene Wiederaufbereitungstechnologie entwickelt. Unsere Ausstattungen sind unter realen Industrieschen konditionen getestet und arbeiten in unserem eigenem Gewerbe und dem unserer Klienten mit ausserordentlichen Ergebnissen.

Wir handeln mit Zerkleinerern und Körnerern für die Wiederaufarbeitung und stellen Wiederaufbereitungsunternehmen sowohl für Reifen als auch den Prozess des Kabels zur Wiederaufbereitung von Metallen her Sie bekommen direkt die "Schlüssel in die Hand" . Ausserdem unterstützen wir unsere Klienten nicht nur auf technischer Basis sondern auch in Handelsmaßnahmen und Führung.

RMD: THE COMMITMENT OF A GREAT COMPANY Recuperación Materiales Diversos (RMD) is a Spanish Recycling company with a privileged position in the European recycling market. Our main activities are non ferrous metals recovery, plastics recycling and scrap tyres recycling. Because the growing and our continuous searching for the best results we have design and build our own recycling technology. Our equipment has been tested in real industrial conditions and right now is working in our plants exceptional results.

We sell shredders and grinders for recycling processes and also we make "turn – key" projects for tyre recycling and cable recycling. Our most important added value is our character. Also we can support our clients not just in technical areas but in management and commercial matters.

Adress: Carretera de la Bañeza, km 7,5 Town/City: 24251 - Ardoncino (León) - SPAIN
Phone / Fax: +34 987 288 899 / + 34 987 288 898 E_mail: recycling@rmdsa.com Web: www.rmdsa.com